



アロハ！

本年も3月8日から10日の3日間、環太平洋文化の祭典であるホノルルフェスティバルをハワイ州ホノルル市にて開催いたします。ハワイ地元の皆様とご来訪の皆様双方をこのフェスティバルにて再びお迎えできることを大変光栄に存じます。

昨年コロナ禍から4年振りの再開を果たしたこの祭典は今年28回目を迎え、環太平洋地域及びハワイの文化、人々、歴史、音楽、ダンス、そして伝統に共感する体験を通じて、相互理解を深められる祭典として戻って参ります。

ホノルルフェスティバルの意義は、環太平洋地域からの伝統文化パフォーマンスグループがここホノルルでの公演を通じ、それぞれの伝統文化をハワイで紹介する機会であると同時に、ハワイ地元の人々や世界中からハワイへ集まる旅行者が、フェスティバルの3日間に環太平洋からのパフォーマンスグループと交流することで、異文化相互理解を深める貴重な機会となる事です。

今年のテーマは「アロハでつなぐバトン、持続可能で平和な未来へ」です。参加団体のパフォーマンスはもちろん、カラカウア通りで行われるグランドパレードやワイキキの夜を彩る長岡花火も是非お楽しみください。最後に、ホノルルフェスティバルの開催をご支援いただいたスポンサーの皆様、パフォーマンス参加者の皆様、ボランティアの皆様、すべての関係者の皆様へ厚く御礼申し上げます。

マハロ

ホノルル フェスティバル財団 理事長

久保 哲也